

Avis à toutes les familles visées par le recours collectif contre le cimetière NDDN.

(www.otages-cnddn.com)

Montréal, 21 juillet 2010

Chères familles,

Le présent message vise à informer les familles de l'état actuel du dossier. Le présent courriel a également pour objet votre précieuse collaboration afin de recueillir d'avantage de preuve sur l'absence d'entretien durant le lock-out. Cette preuve sera essentielle au procès qui pourrait avoir lieu en mai 2011.

À ce sujet, nous avons besoin de trois(3) choses très importantes de votre part, :

-1) Nous informé si vous avez effectué **vous-même l'entretien** de votre lot ou mausolée pendant le lock-out (entre le 16 mai et le 10 septembre 2007)

- 2) Nous communiquer vos **photos du cimetière durant le lock-out**, soit des terrains ou des mausolées. Ces photos serviront à démontrer l'absence totale d'entretien et le piètre état des lieux durant le lock-out (16 mai au 10 septembre 2007).

- 3) Le nom de toute **personne prête à venir témoigner (15 minutes)** afin de venir raconter son histoire durant le lock-out. le but est faire comprendre au Tribunal pourquoi le lock-out était inacceptable pour les familles et s'assurer que la situation ne se reproduise jamais.

Notice to all the families members involved in the NDDN Cemetery Class Action

(www.otages-cnddn.com)

Montreal, July 10th 2010,

Dear family member,

this message intend to provide you with a small update in this Class action. Also, we are requesting your support to provide us with additional evidences that will be introduced at the Trial, which will possibly take place in spring 2011, and if the file is completed in next December

More especially, we are seeking for these additional evidence:

-1) Have performed by **yourself** (or your family) the **maintenance of your Cemetery Plot** during the lock-Out (between May 16th to September 10th 2007)

-2) **Photographs of the cemetery** during the lockout (to show " the total absence of maintenance" during the lock-out period (May 16th to September 10th of 2007). These photo will be used to establish the total absence of maintenance and the poor condition of the cemetery during the lock-out .

-3) Provide us with the name of any **person willing to to testify at the trial (15 minutes)** in order to tell to the court his side of the story during the lockout. The primary goal is to render comprehensible with the Court why the lockout was unacceptable for the families and shall never happen again.

Mise à jour: Le dossier progresse lentement, mais sûrement. Les interrogatoires des représentants de l'association (Paul Caghassi et Debora De Thomas) ont été complétés. La réception de la défense écrite du Cimetière est prévue pour septembre prochain. Par la suite, nous pourrions interroger les représentants du cimetière (Yoland Tremblay et autres directeurs).

Par la suite, nous pourrions inscrire le dossier pour le "mérite" avant Noël. Si cette dernière étape est complétée avant la fin de la présente année, il sera dès lors possible d'envisager la tenue du "vrai" procès vers la fin du printemps 2011.

Participez en grand nombre car votre collaboration est essentielle au succès de notre cause.

Bonne journée,

Benoît Gamache avocat
BGA Avocats s.e.n.c.r.l.
6090, Jarry E., suite B-4
Montréal (Québec) H1P 1V9
Ligne directe : (514) 908-7446 / 1-877-908-7446
Télécopieur: (514) 329-0120 / 1-866-616-0120

www.otages-cnddn.com

Update: Furthermore, the file is still going forward, a little bit slowly but surely. So, after the certification judgment (July 14th 2009), we officially have filed the "authorized version of class action in last December. More recently, The Cemetery's attorney have completed two (2) interrogations of Mr. Caghassi and Miss De Thomas (Association's representatives).

Finally, we are close to receive the defence from the cemetery's attorney in next September, at the latest. This last step will open the way for our interrogations of the the Cemetery representative (Yoland Tremblay).

Finally, if everything is in order, we expect the file to be ready to trial at the end of this year, It is also reasonable to expect that the "real trial" will be in late spring 2011.

Please do not hesitate with take action in great number. Your collaboration is essential with the success of our cause.

Best regards,

Benoît Gamache Att
BGA Barristers & Solicitors LLP
6090, Jarry E., suite B-4
Montréal (Québec) H1P 1V9
Toll free line: (514) 908-7460 / 1-866-327-0123
Toll free fax: (514) 329-0120 / 1-866-616-0120
www.otages-cnddn.com